



## 深い絆に結ばれる みしまっ子

校長 濱 畑 昭 成

終業式で話をしたことは、まずあいさつができるということでした。校門で朝、夕、門札をしている様子を見ると、一日頑張ろうという意気込みと一日最後にありがとうございましたという感謝の念が伝わってきます。毎日積み重ねることで、自分に自信が湧いてきて、いろんな事に挑戦できる人になることだと思います。

もう一つは、時間を守って行動できるようになって欲しいということでした。学校に来る時間、勉強の時間、休み時間、時間を守って行動できたでしょうか。時間を大切にして、やるべきことをきちんとやれるような人になれれば今では叶わないと思っている夢でもいつかは成し遂げられる人になることでしょうということでした。

現在、NHKの『せごどん』という番組がありますが、西郷隆盛の少年時代の様子が描かれていました。後の西郷の一生に大きな影響を与えたのが、少年時代の育ち方です。そこには郷中教育というのがあり、近所の武士の子ども同士学び合う教育制度があったそうです。毎朝、読書や書道を習ったり、午前中は体力づくり、午後は示現流など武芸の稽古、最後は仲間同士で車座になり反省会があり子ども同士で学んだということです。そこには強い絆が生まれたということです。この話を聞いた時、私はこの三島小中を思い浮かべました。小学校の一年生から中学三年生まで、一緒に学び、遊んだりジャンベを演奏したり深い絆で結ばれている。三島小中の児童生徒も負けないぞと思いました。

## 明日から夏休み突入です

硫黄島の皆様が楽しく健やかに良い夏を！！

7月も後半に差し掛かり暑さも一段と厳しくなりました。先日は中国・四国地方を中心とした大規模な水害が発生し心を痛めておりましたが、今度は熱中症が叫ばれる猛暑の日々を迎えております。

学校はいよいよ本日1学期の終業式を迎えました。これまで、いろいろな機会に学校の教育活動にご理解ご協力をいただきありがとうございました。また、2学期もどうぞよろしくお願ひします。

先日は夏休みを前に、PTAで子どもたちの様子についていろいろなことを共通理解しました。その中で以下のことは地区の皆様にもご理解をいただきたいところです。

以下の点で、子どもたちを見守ってください。

- **自転車の乗り方に気をつけましょう**  
(体にあった自分の自転車・カーブや坂道ではスピード落として)
- **危険な場所では遊ばないようにしましょう**  
(プールや海は大人と一緒に・崩れそうな建物・崖下など)

はやね、



はやおき、



あさごはん



終業式にて 楽しい夏を誓う！



## 夏の祭典 7月24日(日) 出場……於：宝山ホール

夏休みに入ると直ぐに「鹿児島県中学校音楽コンクール(夏の祭典)」がやってきます。今年も徳田健一郎氏の指導のもと、オリジナル曲「クク・コンテムル」の演奏に取り組んでいるところです。現在の中学生は5名、人数は少ないですがこれまでの伝統と誇りを守ろうと懸命に取り組んでいます。地域の指導者にも多くの声かけをいただきながら、自分たちの納得のいく演技ができるよう頑張っているところです。



自信を持って頑張ります！

今年は大会の前に東京スカイツリーの前でホストタウンのイベントにも参加します。東京オリンピックを前にギニア国との友好を深めるイベントになります。みしまを代表して誇り高く頑張ってほしいと願っています。

## 【夏の祭典】

7月24日(最終日)最終組

演奏予定時間 16:02 場所：宝山ホール



## 子ども会で神社清掃・PTA奉仕活動

子供会活動の一つとして清掃活動を行いました。六月灯を前に神社の境内が少しでもきれいになるよう、汗をかきながら頑張りました。

また、PTAでは体育館の清掃活動を実施しました。体育館の内部はもちろん、周辺の伐採・除草作業も行い、随分すっきりとなりました。

地区の皆様にはPTAの空き瓶回収にも協力いただき感謝しています。今後ともよろしくお願ひします。



## 附属小と道徳を語る！

TV会議を使って道徳を学習しました。



小学校では今、道徳は特別の教科として重視されていますが、考えを出し合い議論することに取り組んでいます。附属小の子どもたちと意見を交換する中で「誠実」とは何かを考える授業でしたが、よく自分をかえりみることができたと思います。

## 県外へ飛び出す子どもたち！

中学生は東京(スカイツリー前)で三島村をPRするためにジャンベ演奏に出かけますが、小学生も東京で開催される「小さな音楽会コンクール」に出演します。

また小学生が3人、ジオパークの県外交流で熊本に行く子もいます。いろいろな所に勇気を持って踏み出して、堂々と自分を表現してほしいと思います。

楽しかった  
カヤック学習

大町さんの指導によるカヤック操作も年を重ねるごとに上達しています。

友だちと仲良く助け合う姿も素晴らしいです。



## 運動会のお知らせ

9月29日(土)です

9月になるといよいよ学校及び地域の体育の祭典運動会が開催されます。

今年も地域の皆様で楽しめるよう工夫していきたいと考えています。よろしくお願いします。

